

Periodistas venezolanos y extranjeros participarán en Congreso de la Patria en Caracas



Caracas, 27 jun (RHC) Más de tres mil periodistas nacionales e invitados extranjeros abogarán aquí por la defensa de la verdad sobre Venezuela durante la celebración hoy del Congreso de la Patria, capítulo comunicadores.

La cita, que estará encabezada por el presidente de la República, Nicolás Maduro, y el ministro de Comunicación e Información, José Luis Marcano, entre otras autoridades, rendirá tributo al Día del Periodista venezolano, que se celebra este 27 de junio, señala Prensa Latina.

Marcano explicó que como preámbulo al foro, que tendrá por escenario el teatro Teresa Carreño de Caracas, varios delegados viajaron a diferentes Estados para intercambiar con la población sobre la necesaria ofensiva ante las campañas mediáticas de la derecha contra la Revolución bolivariana.

Talleres en torno al uso de redes sociales, charlas sobre la paz y el ejercicio del periodismo alternativo, así como las propuestas a la dirección del país para una renovada batalla comunicacional fueron algunas de las acciones previas al Congreso, según constató Prensa Latina.

Fernando Casado, periodista e investigador español nacionalizado en Venezuela y uno de los invitados a ese encuentro, consideró de gran importancia estos debates en la actual coyuntura de confabulaciones mediáticas contra gobiernos progresistas de la región.

El ganador del Premio Nacional de Periodismo en investigación por su obra "Antiperiodistas, confesiones de las agresiones mediáticas sobre Venezuela", que se entregará también en la jornada, exhortó a todos los colegas a cumplir con la ética de esa profesión y no convertirse en herramienta de quienes sus intereses van en contra de la ciudadanía.

Casado recordó que desde el triunfo de la Revolución bolivariana en 1999 esa imagen distorsionada de la vida en Venezuela se ha convertido en una peligrosa arma para la desestabilización nacional.

Según el también profesor del Instituto de Altos Estudios Nacionales de Ecuador, ahora los grandes medios trabajan para tocar, desde lo emotivo, la irracionalidad y así construir una imagen demonizada del país suramericano.

El editorialista del diario La Jornada, Carlos Fazio, radicado en México, aseveró que en América Latina, Venezuela está a la vanguardia en el plano de la comunicación al potenciar el papel de una nueva cobertura a través de medios alternativos y comunitarios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98165-periodistas-venezolanos-y-extranjeros-participaran-en-congreso-de-la-patria-en-caracas>



Radio Habana Cuba